



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## ***Une résidente d'Iqaluit parmi les membres du Conseil jeunesse du premier ministre***

**Le 28 septembre 2016 (Iqaluit, Nunavut)** – La Ville d'Iqaluit est fière d'annoncer qu'une résidente d'Iqaluit, Nmesoma Umenwofo-Nweze, a été choisie comme membre du Conseil jeunesse du premier ministre Justin Trudeau.

« J'ai toujours été impressionnée par Nmesoma, par son énergie et sa passion pour apprendre, et par son aide généreuse envers les autres, a mentionné la mairesse d'Iqaluit Madeleine Redfern. C'est un excellent modèle et je suis convaincue qu'elle apportera une contribution importante et précieuse au Conseil jeunesse du premier ministre. »

Le Conseil jeunesse a été créé pour conseiller le premier ministre sur des questions d'ordre national telles que l'emploi, l'accès à l'éducation, le renforcement des collectivités, les changements climatiques et la saine croissance.

-30-

***Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :***

**Andrea Spitzer  
Communications  
Ville d'Iqaluit  
Courriel : [A.Spitzer@city.iqaluit.nu.ca](mailto:A.Spitzer@city.iqaluit.nu.ca)**

